WAS GEHT?

ERSTER KLIMAAKTIONSTAG DER STADT STUTTGART, DES STADTPALAIS' UND DES SCHAUSPIELS STUTTGART

Am 24. Juni veranstalten das StadtPalais, das Amt für Umweltschutz der Stadt Stuttgart und das Schauspiel Stuttgart gemeinsam einen Klimaaktionstag vor und im Schauspielhaus am Oberen Schlossgarten.

Mit einem breiten Programm aus künstlerischen Beiträgen sowie Informations- und Diskussionsveranstaltungen, Ausstellungen und Informationsständen rund um die Themen Klimaschutz und Klimaanpassung will der Klimaaktionstag zeigen, welche Klimaschutzmaßnahmen bis 2035 umgesetzt sein müssen, um ein klimaneutrales Stuttgart zu erreichen.

Die Ministerin für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft, Thekla Walker, MdL, und Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper eröffnen den Klimaaktionstag um 12 Uhr. Das Schauspiel Stuttgart begleitet den Tag unter anderem mit einem Klima-Beichtstuhl, einem Klima-Bus und den Songs of Nature. Umweltschutzverbände und regionale Initiativen haben während des Klimaaktionstags die Möglichkeit, sich den Bürger:innen vorzustellen.

Um 18 Uhr zeigt das Schauspiel Stuttgart die Inszenierung Ökozid. Ein Modellversuch von Andres Veiel und Jutta Doberstein mit dem Architekten Werner Sobek als Gastredner. Anschließend klingt der Klimaaktionstag mit einer Party im Foyer des Schauspielhauses aus.

Der Aktionstag schließt an die "Urban Future Conference 2023" in Stuttgart an. Auf Europas größter Konferenz für nachhaltige Städte werden über 2.000 Gäste und Fachleute aus der ganzen Welt erwartet. Das Vorhaben eines gemeinsamen Klimaaktionstages resultierte aus den laufenden Vorbereitungen des institutionsübergreifenden Projektes *Genesis*. Dieses hatte sich bereits dem Spannungsfeld zwischen Mensch, Natur und Stadt verschrieben.

In Kooperation mit der Stadt Stuttgart und dem StadtPalais